

ME CAGO EN TODO LO QUE SE MENEAA

Me cago en todo lo que se menea. En todo lo que se menea de manera prepotente y abusiva. Llevo tiempo indignado. No es ahora. No. No es ahora cuando estoy indignado. Hace ya bastante tiempo que lo estoy. Y sigo con un dolor y unos ardores de estómago que no me lo quita ni siquiera el omeprazol. Mira si es fuerte que nada más ver a Rajoy, se me "raja" toda la tripa.

Me cago en todo lo que se menea. Nunca se hizo más en menos tiempo. Rajoy nos ha birlado de un plumazo lo que durante tanto tiempo nos costó conseguir. Conviene recordar que costó mucha sangre de compañeros caídos por la causa de las mejoras y derechos sociales de los trabajadores. Del entonces "yo me imagino una niña..." al tengo una niña llamada Merkel que me "me libera, me enamora, me obliga, me obsesiona" y a los españoles nos jode, va un abismo.

Me cago en todo lo que se menea. Rajoy en sí es un insulto. Ya antes de ser presidente nos decía: "Ustedes no saben leer". Ahora que lo es, nos pone a un ministro para hacernos más analfabetos. Me cago en todo lo que se menea, y ¡ea! a abarrotar aulas y quitar becas, que para eso mando yo. Con dos cojones. Y dice: "yo sé poco de este asunto, pero mi primo supongo que sabrá".

Me cago en todo lo que se menea. Rajoy ha llegado al poder con mentiras, artilugios, engaños y merece nuestra repulsa más contundente, nuestro desprecio eterno y, por supuesto, la retirada de nuestros respetos.

Me cago en todo lo que se menea. Rajoy incumple continuamente el programa con el que se presento para ser presidente. Es que, como él dice: "no da ni una". Quien incumple un contrato, honestamente tendría que irse a su casa. Iba a decir el señor, pero no, no merece tal distinción. Rajoy es un deshonesto y un inmoral.

Me cago en todo lo que se menea. Conseguir la mayoría absoluta con las argucias del trilerismo, no le da licencia para hacer lo que le venga en gana. No. No.

Me cago en todo lo que se menea, Rajoy, no hacía falta que te hubieras traído a tantos científicos, te equivocaste cuando dijiste: "he traído a diez de los más importantes científicos del mundo y ninguno me ha garantizado el tiempo que hará mañana en Sevilla. ¿Cómo alguien puede decir lo que va a pasar en el mundo dentro de 300 años?", con que se lo hubieras preguntado a La Merkel, seguro que si te lo hubiera garantizado.

Porque... de viernes en viernes, me cago en todo lo que se menea, vamos de peor a peor.

Rajoy, filibustero, termino con aquella frase que tu jefe de filas, hoy en FAES (fundación para el análisis y los estudios sociales) como dinosaurio maquiavélico, le espetó en su día a Felipe González en el Congreso: Váyase, señor González, cambiándolo por el de: Váyase, señor Rajoy. (perdón por lo de señor).

